



Le Printemps de l'Europe 2010

publié le 29/03/2010 - mis à jour le 30/03/2010

Descriptif :

Du 22 mars jusqu'à la fin du mois juin 2010, des manifestations visant à rapprocher les jeunes citoyens de l'Europe sont labellisées "Printemps de l'Europe". Cette année, le thème retenu est celui des droits fondamentaux.

Sommaire :

- A propos du Printemps de l'Europe



La huitième édition du Printemps de l'Europe vient d'être lancée. Les 1000 premières écoles qui s'inscriront recevront un kit spécial pour organiser des événements.

● A propos du Printemps de l'Europe

Le printemps de l'Europe est un événement organisé chaque année par l'European Schoolnet à l'initiative de la Commission Européenne. Cette campagne vise à encourager les rencontres entre les élèves, les enseignants et les principales personnalités institutionnelles et sociales.

○ L'édition 2010

Cette année le Printemps de l'Europe fête la "**Citoyenneté et les Droits fondamentaux**" faisant partie intégrante de l'identité culturelle et sociale de l'Europe. Cette campagne s'inscrit également dans les objectifs de "**l'Année européenne de lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale**" pour la solidarité et la cohésion sociale dans les écoles.

○ le site Web du Printemps de l'Europe

Le site Web du Printemps constitue une plateforme dynamique où les enseignants peuvent échanger leurs idées, découvrir des méthodes d'enseignements innovatrices permettant de transformer l'Europe en une réalité tangible. Le portail facilite également les débats en direct entre les élèves et les invités spéciaux. Un système de réservation permet d'organiser des visites afin que les élèves puissent échanger leur opinion sur l'Europe.

Lien complémentaire

 [European Schoolnet](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.